
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 364 /2021 
 

 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, as seguintes 

informações:  

 
 

✔ Está sendo respeitado o orçamento municipal onde se determina que 1% 
da folha de pagamento dos servidores, deve ser destinado à evolução da 
própria carreira dos servidores? 
 

✔ Quais foram os montantes destinados desde o ano de 2012 até 2021? 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

O questionamento se faz necessário para que seja analisado se o 

orçamento está sendo cumprido e se esse benefício de fato está sendo destinado 

como está estabelecido. 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 30 de outubro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de novembro de 2021. 

 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 
 

 


